



**Procès-Verbal de l'Assemblée Générale de la Société de
Développement d'Isérables
vendredi 3 février 2023 dès 19h00 à la salle de gymnastique**

1. Ouverture de l'Assemblée et présences

Steven Vouillamoz ouvre l'assemblée générale de la Société de Développement d'Isérables et souhaite la bienvenue aux membres présents.

Il précise que les convocations ont été envoyées en tout-ménage, mais aussi par courrier à nos sponsors, aux propriétaires de résidences secondaires et aux nouveaux habitants arrivés à Isérables en 2022, le but étant d'attirer de nouvelles personnes. Il ajoute que seul les membres de la SD s'étant acquitté de la cotisation annuelle sont autorisés à voter.

Les excusés sont M. Nicolas Dupont, M. Mathieu Vouillamoz, M. Xavier D'Amico, Mme Jacinthe Libersa, M. Baptiste Constantin, Mme Mauricia Bonvin, Mme Stéphanie Crettenand, M. Gaby Dragula, Mme Sylviane Favre (membre du comité) et M. Régis Monnet (président de commune).

La liste des présences est transmise à l'assemblée afin de la compléter.

Steven souhaite la bienvenue à M. Anthony Vollenweider (chef de projet) et M. Léo Mabillard (responsable logistique) pour leur présence, ils présenteront le Tour des Stations

Steven présente les points du jour, ceux-ci sont acceptés par l'Assemblée.

Un moment de silence et de recueillement a été fait par l'assemblée pour toutes les connaissances et les personnes décédées l'an dernier. Pensée particulière à Luc Favre, beau-père de Sylviane Favre.

2. Lecture du procès-verbal

Léa Crettenand lit le procès-verbal de l'assemblée générale 2022, celui-ci est accepté par l'assemblée.



3. Rapport du président

Steven nous donne connaissance de son rapport.

Il rappelle la tâche qui lui a été donnée de reformer un comité de la société de développement. Comité qui s'est mis au travail d'entrée car il a fallu tout reprendre depuis le début. Il précise que nous sommes passés au numérique pour l'administration. Il met en exergue la nouvelle identité visuelle.

Il revient sur les activités organisées par la SD en 2022.

- Ajout de fleurs dans le village
- Organisation de la Fête nationale
- Organisation de la Fête de l'érable (remerciement au comité de la fête de l'érable avec une pensée spéciale à Stéphanie Crettenand qui quitte le comité de cette fête, un cadeau lui a été remis)
- Panneau de la Crête à Chapelle
- Organisation de la Fête du Sapin
- Financement du journal Rosey-Teur (remerciement à Mélanie Vouillamoz et Mauricia Bonvin)

Steven rappelle que dans l'ensemble toutes les manifestations organisées en 2022 se sont bien déroulées même si une marge d'amélioration existe toujours.

Steven remercie tous les sponsors et cotisants, tous les bénévoles, la commune d'Isérables, les personnes de l'administration communale, ainsi que le comité de la SD.

Le rapport du président a été accepté par acclamation par l'assemblée

4. Comptes 2022 et rapports des vérificateurs

Jérémy Crettenand lit les comptes 2022, les comptes ainsi que la vérification se trouve en annexe de ce PV.

Les comptes ainsi que les vérifications sont acceptés par l'assemblée par main levée.

Steven remercie Jérémy pour la bonne tenue des comptes. Il remercie également Pascale Crettenand et Christian Glassey, vérificateurs des comptes



5. Nomination statutaire

Après une brève présentation, Steven propose l'entrée dans le comité de Mme Caroline Gillioz et M. Alexandre Staub.

L'assemblée accepte cette proposition par acclamation

Steven précise un changement dans la structure du comité, Léa passe le secrétariat à Alexandre.

Steven précise qu'il est toujours président Ad'Interim. Il aimerait trouver une personne motivée à reprendre la présidence lors de la prochaine assemblée générale en 2024. En tant que conseiller communal, il restera dans le comité de la SD jusqu'à fin 2024.

Pas de questions ni remarques de l'assemblée

6. Activités et projet 2023

Fernand nous présente les activités et projets que la SD souhaite mettre en avant cette année.

Les activités :

- Journée de printemps / Fleurir le village
- La Fête nationale le 31 juillet
- Le Tour des Stations le 5 août
- La Fête de l'érable le 19 août
- La Fête du sapin le 9 décembre

Les projets :

- Site internet sur le tourisme
- Place de pique-nique dans la région des Crêteaux
- Ajout de bancs publics aux alentours de la Planie ou autres
- Aides aux sociétés locales
 - Cotisation -> contre-prestation prêt du matériel à dispo (bancs, tables, nappes...)
- Système de refonte sponsoring
- Panneaux d'information à l'entrée du village (Parking des Combes)
- Ligne directrice tourisme / changement du règlement sur les taxes de séjour en collaboration avec la HES-SO
- Articles publicitaires aux couleurs de la SD

Pas de questions ni de remarques de la part de l'assemblée



7. Budget 2023

Jérémy présente le budget 2023 de la Société de Développement. Ceux-ci se trouve en annexe de ce PV.

Le budget est accepté par l'assemblée.

8. Présentation des tours de stations

Anthony Vollenweider chef du projet du Tour des Stations, nous présente cette course.

En résumé, le Tour des Stations est une course cycliste qui traverse plusieurs communes valaisannes. Elle a pour but de :

- Positionner le Valais et les communes traversées
- Donner une visibilité régionale, nationale et internationale à travers des plateformes de diffusion telles que les médias audiovisuels, radio, réseaux sociaux...

L'organisation du Tour des Stations souhaite que le passage de la Forêt Verte soit le point fort de cette course. La Société de Développement a pour tâche d'organiser une aire de fête à cet endroit.

Steven remercie Anthony Vollenweider et Léo Mabillard d'être montés à Isérables pour cette soirée. La SD se réjouit de cette collaboration. Un cadeau de remerciement leur est offert.

9. Divers

Steven nous dit quelques mots sur

- La nouvelle vitrine du local de la SD
- Il donne quelques chiffres de notre visibilité sur les réseaux sociaux
- Donne connaissance d'un article paru dans L'illustré qui met en avant le site de Balavaux et ses Mélèzes.

Steven passe la parole à l'assemblée pour d'éventuelles questions ou remarques.

Caroline Gillioz prend la parole pour dire que ça fait plaisir parce qu'on voit que les choses bougent et elle dit qu'elle est contente de rejoindre le comité.

Il est 20h00, comme plus personnes ne souhaite prendre la parole, Steven remercie les personnes de leur présence puis clôt l'assemblée Générale en passant la parole à Jérémy qui va nous présenter son expédition au Kilimandjaro avant de passer au verre de l'amitié.

La Secrétaire
Léa Crettenand

Le Président
Steven Vouillamoz